



Chercheurs d'Etoiles accueille

le Théâtre de l'Echappée Belle

L'amour n'a pas d'âge

Samedi 5 octobre à 20 h 30

L'Ostal à Rampoux

Après le spectacle, Dance Floor et petite restauration offerte au public

Réservations vivement conseillées ! : 06 70 29 25 11

L'amour n'a pas d'âge

Création collective en collaboration avec **Didier Goupil**

Avec **Ludovic Beyt, Enrico Clarelli, Martine Costes-Souyris, Hélène Dedryvère**

Mise en scène : **Enrico Clarelli**

Lumières : **Patrick Denjean**

Décor, accessoires : **Fred Camaret**

Merci à **Fanny Aguado** pour les petites chorégraphies.

Les personnes âgées ont-elles, elles aussi, le droit de s'aimer et d'avoir une sexualité ? D'avoir *la folie en tête* et *du soleil au cœur* ? Après la solitude, une séparation ou la perte d'un conjoint, est-il possible de vibrer et de fredonner à nouveau des chansons d'amour au creux d'une épaule ? Ils s'appellent Georges, Marie, Philippe, Sophie... ils se retrouvent chaque semaine à La Dolce Vita, un dancing tenu par Luigi. Ils espèrent la rencontre, ils désirent, ils frissonnent. Librement inspiré de témoignages réels, *L'amour à tout âge* donne à entendre la voix légère, parfois amère mais toujours touchante, de celles et ceux qui ont décidé de ne jamais se mettre *en retraite* de la vie.

*Avec le soutien du Conseil Départemental du Lot,
de la Communauté de Communes Cazals-Salviac,
de l'Astrolabe Grand-Figeac,
de la Petite Pierre (Gers)*

